



何かに挑戦することで本物の愉しさを知る

18日に自転車大会県大会が開催されました。神埼地区は7校で順番を決めており、コロナ前から西部小になっていましたが、3年ぶりの開催ということで晴れて出場となりました。大会に向け、毎日放課後もしくは昼休みの練習を、実地練習、学科練習と万遍無く行いました。練習には交通安全協会から諸岡さん始め毎日たくさんの方が練習を助けてくださいました。職員も当番を決め、練習を見守りました。

本大会は、S字運転、ピンを避けての走行など、単なる自転車走行ではなく、自転車を自在に乗りこなすための難易度の高い技ありの走行に加えて、交通ルールを順守することが求められるという、一般的なイメージとはまるで異なる内容です。ある程度の練習がないとできない、その大会に臨んだ6年の江頭さん、津留崎さん、中村さん、真鍋さんのチーム。当日は30度越えの猛暑の中、全ての競技をやり終えました。応援席の保護者さんたちは、出場しているだけでも満足ですと言われていましたが、最後の結果発表では何と3位に！しかも個人賞5名中、4名を鳥栖小が独占する中、5番目に江頭さんが入賞！皆大喜びでした！

毎日こつこつと努力を続けたこと、自主的に練習を積んだこと、周りの方への感謝を忘れなかったことなど、子ども達の成長を傍で見ることができました。会場を出る時に会場に向かって大きな声で御礼を言い、頭を下げていた子ども達。参加してよかったと心から思いました。

他にも野球や空手、ダンスなど今週末は社会体育等での大会が行われています。子ども達が学校とは別の世界をもつことは、多様な人、価値観があることにつながると思います。いずれにしても、子ども達の真剣な眼差しに心打たれます。

不審者侵入避難訓練を実施しました

20日は不審者侵入を想定しての避難訓練を実施しました。今年度は西門からの侵入、保健室前で大声を出して西階段を登ろうとするという設定で行いました。

訓練と分かっているけど、皆緊張します。子ども達も、階下で声がする中、静かに教室で待機していました。外に逃げることがあれば、今回のように教室を施錠し、侵入を防ぐこともあります。

大切なことは、命を守る行動を取ることです。起きた状況を把握し、自分がどうすればよいかを考えられるようになるためにこの訓練は欠かせません。



6年生の吉野ヶ里遺跡見学

一週間前の天気予報では雷雨。これは見学大丈夫だろうか心配していたのですが、日頃の行動がよかったので、当日は、曇り空。見学には抜群でした。

説明に来てくださった市役所の執行さんが最初から最後まで、丁寧に解説をしてくださいました。感心したのは、子ども達のメモ力。難しいところもあったのですが、話を聞く態度もよく、執行さんも喜ばれていました。おかげで、実り多い見学となりました。

竪穴式の中は意外と広いね。王の部屋は宝物が置いてあった



7月の主な行事

日	曜	主な行事
1	金	全校朝会
2	土	
3	日	
4	月	特別校時5時間
5	火	特別校時5時間
6	水	特別校時5時間
7	木	特別校時5時間 5年 オンライン英会話 地区懇談会(該当地区)
8	金	栄養教諭来校(4~6年)
9	土	体育館使用不可
10	日	参議院選挙
11	月	読み聞かせ(朝) 校内美化週間~15日
12	火	給食費納入日 マーク先生来校日 SC来校(午前)
13	水	給食費納入日
14	木	SC来校(午前) マーク先生来校日 低学年外国語活動
15	金	平和集会(朝~①)
16	土	
17	日	
18	月	祝日 海の日
19	火	地区児童会 見守り隊連絡協議会 ⑤大掃除 5年 着衣水泳
20	水	特別校時3時間 終業式
21	木	夏季休業~8月24日
22	金	
23	土	マーチングバンド吹奏楽コンクール
24	日	
25	月	個人懇談 午後 詳細は、担任からの案内をごらんください。 校長室もこの期間開放していますので、いつでもお立ち寄りくださいませ。
26	火	
27	水	
28	木	
29	金	
30	土	

2学期始業式 8月25日(木)

美しい紫陽花

初夏に涼し気な色合いの紫陽花を見ると気持ちが落ち着きます。



今年度第1回 代表委員会開催

「さんづけ」を広めるためにどうしたらよいかとの議題で新メンバーによる話し合いが開かれました。担当の福田先生に聞くと、進んで意見を述べ合い、学校として頑張る内容を決められたそうです。決められた内容を見てみると、みんなで頑張れるように、表を作ってがんばっている人にメダルのようなごほうびをあげることに決まったそうです。

子ども達がどうしたらいいのだろうと考えることに意義があると思います。学校内に、さんづけをする方がいいという空気も感じています。高学年の子ども達は、これまでやってきていないので、葛藤もあったと思います。しかしながら、「相手を大切にする」という思いから、全校で取り組んでいます。

みんなで気持ちを合わせてやっていきたいと思えます。

いじめアンケートについて

いじめアンケートのご記入、ありがとうございました。記載された内容から詳しく聞いておいた方がよいと判断した場合は、校長から聞き取りのご都合をお尋ねしております。

聞き取りは不要、電話で話す、直接話すなど、保護者の皆様の意向を聞き、選択された方法で実施いたします。守秘義務がありますので他に漏れる心配はございません。



学校にこんなに美味しいすももがあったのをご存じでしたか？体育館前にたわわに実っていました。先日、ドリームパークの方からすももジャムをいただきましたが、生のすももを食した職員によると、とても美味しかったそうです。

今年は存在に気づかないまま100個以上が落果してしまいました。来年は、子ども達全員に1個ずつは食べてもらいたいと思っています。

めだかを児童クラブの太田先生からたくさんいただきました。欲しい方はメダカを入れる容器をもたせてくださいませ。